

EL ECHO DE CARTAGENA.

PUNTOS DE SUSCRICION.

Cartagena: Liberato Montells y Garcia, Mayor 24, Madrid y Provincias, corresponsales de la casa de Saavedra.

SEGUNDA ÉPOCA.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En Cartagena un mes 8 rs.—Trimestre 24.—Fuera de ella, trimestre 80.—Números sueltos un real.

Viernes 21 de Abril

El Eco de Cartagena

El duque Maximiliano de Baviera ha sido considerado como el más hábil tañedor de cítara.

Cierta día tomó su instrumento favorito, salió al campo, sentóse en un sitio de los más pintorescos, á la sombra de hermosos tilos, y ejecutó varias piezas de música.

Algunos campesinos atraídos por los acordes de la cítara, rodearon al príncipe y le dijeron:

—Ven á la hostería y te pagaremos la cerveza.

—¿De veras?

—Sí; ven, no está lejos.

—Pues marchemos, contestó el duque.

Llegó á la hostería, hicieron servir espumosa cerveza, y rogaron al músico ambulante que tocara alguna cosa. El artista no se hizo de rogar, y toró durante un cuarto de hora para ganarse la cerveza.

Poco después se despidió de los aldeanos diciendo que le esperaban en Munich.

—¡Eal peal otra piececita antes de dejarnos. Tócanos el «Wals del duque Maximiliano», y te dejamos partir.

En este momento apareció el hostelero y reconoció al príncipe, mas un gesto de este le impuso silencio.

—Si tocas el wals, repitieron los labriegos, te daremos 20 sueldos, miralos, aquí los tienes sobre la mesa.

El duque tocó el wals, tomó los veinte sueldos y se alejó.

—Camaradas, dijo luego el hostelero á sus parroquianos, ¿sabéis quien es el músico?

—No, pero toca muy bien.

—Sabed que es el mismo duque Maximiliano hecho y derecho.

—¡Los aldeanos lleno de espanto, corren en seguimiento del duque, lo alcanzan y se arrodillan delante de él pidiendo perdón!

—¡Como que os perdone hijos míos!

—Ha sido tanto mi placer que os ofrezco volver el Domingo siguiente. En cuanto á los veinte sueldos, no os los devolveré; es el primer dinero que he ganado en mi vida, y lo con-

servo por esto. Conque hasta el domingo.

El duque cumplió su palabra.

Segun se desprende de una Memoria la policía de Londres, durante el periodo de las dos grandes Exposiciones que se han celebrado en aquella ciudad en 1851 y 1862, el número de las personas detenidas por robo, fue mucho más considerable que el término medio de las arrestadas en el transcurso de un año ordinario. Es probable que en Filadelfia suceda otro tanto y no estará demás que los visitantes al gran certamen abran bien los ojos. Se dice que las autoridades de policía han tomado medidas, para que los viajeros gocen completa seguridad.

El Tribunal Supremo de Berlín ha mandado disolver todas las asociaciones socialistas de Prusia, que llegaban á 100. Ha prohibido, asimismo las suscripciones, reuniones, existencia de cajas y cuantos actos puedan favorecer la promoción de estas sociedades. Ha disuelto además la «Asociación central de la Internacional» pero como esta reside en Hamburgo, fuera del alcance de la justicia prusiana, la mayor parte de los socialistas prusianos se han hecho miembros de ella, permaneciendo unidos por lazos secretos.

«L'Etoile d'Angers» refiere que Mr. Truffault, que salió el jueves último de Tours á las cuatro de la mañana montado en velocípedo, llegó á Angers á las once, salió de esta ciudad á las dos de la tarde y entró en Nantes á las ocho y media, habiendo recorrido 51 leguas en 16 horas.

Noticias Generales.

Ragusa 20.

Los turcos no han conseguido abastecer á Nickrich, á pesar de haber hecho grandes esfuerzos para ello.

Nueva-York 20.

Se confirma el triunfo definitivo de la revolución de Haití.

El presidente de la república, el vicepresidente y el comandante general de las fuerzas fueron fusilados.

Londres 20.

En el próximo mes de mayo llegará á esta capital la emperatriz de Alemania.

Ha llamado mucho la atención la noticia de que los Estados Unidos tiene la intención de anexionarse la isla de Haití.

Paris 20.

Se considera infundado el rumor de que se hace anoche eco un periódico de Paris, de hallarse el Papa como de gravedad.

Por la vía de Nueva-York se han recibido en Madrid las siguientes noticias de la isla de Cuba confirmando otras ya conocidas de nuestros lectores:

Habana 30 de marzo.

Se ha promulgado un decreto estableciendo un impuesto de 30 por 100 sobre las rentas ó utilidades, pagadero en oro, ó su equivalente en billetes de Banco.

Se ha abolido la junta de la duenda.

Habana, 2 de abril.

Al salir ayer de uno de los juzgados el marqués de Argudín, donde había sostenido una acalorada controversia con el señor Sanchez Iznaga á propósito de un pleito, golpeó á este, pero sacando Sanchez Iznaga un revolver, hizo fuego sobre el marqués, hiriénndole de tanta gravedad que falleció esta mañana. Las partes contendientes pertenecen á familias muy conocidas en esta y que disfrutaban de buena posición.

Crónica local.

Este año como los anteriores se verificarán las flores de Mayo en la

iglesia de San Diego todos los días á las cinco de la mañana.

Creemos que la cuestión de aguas debe llamar seriamente la atención de nuestro Municipio, ya que tan celoso se muestra de cuantas mejoras son necesarias.

Hay varias fuentes secas y en otras, se nota tal escasez, que se tarda horas enteras en aguar un barril. Aun no ha comenzado la estación calorosa, y ya falta tan necesario elemento de vida, dejamos á la consideración de nuestros lectores lo que sucederá en el estío.

El Sr. Loyal, dueño del circo ecuestre que estuvo situado en esta ciudad largo tiempo, ha fallecido en Ipres, pueblo de Francia.

Mañana comenzarán las operaciones para la extinción de la langosta que existe en nuestros campos. Seiscientos soldados del regimiento de Infantería del Rey se destinan á aquella operación.

El lunes de la semana próxima se pondrá en escena por primera vez en nuestro Teatro principal la zarzuela nueva en 3 actos «Las nueve de la noche.»

Anoche se efectuó el enlace de nuestro distinguido y querido amigo D. Pablo Bosch y Martínez, con la bella y simpática señorita doña Dolores Juan y Miró.

El acto tubo lugar en la iglesia del Hospital de Caridad, al que solo asistieron los parientes de los contrayentes, por hallarse ambos de luto.

Terminado aquel salieron los desposados en el tren de las nueve con dirección á Alicante donde pasarán una temporada.

Les felicitamos sinceramente deseándoles una eterna luna de miel.

Salud á todos devuelta sin medicina en la deliciosa lurina de salud de DU BARRY, de Londres, la

REVALENTA ARÁBIGA.

Veintiseis años de un éxito invariable, combatiendo sin medicinas, ni purgantes, ni gas-